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COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR 
DU 8 FEVRIER 2025 

A SIMANDRES 
(Sous réserve d’approbation par le CD du 10/03/2025) 

Présents : A. MEYER – B. COURRIER – C. SCHEIWE – L. CHABAUD – L. TOUATI – S. GOURDAIN – M. GRANOTTIER – P. 
PINTI – L. COSTANZA – A. DI STEFANO – E. GRAU – H. KEROUANI – C. LABROUSSE – V. LAGRANGE – C. NOVENT – S. SA-
KET – M. BAYET – JF. BLANCHARD – E. MONTEIL – P. NOYERIE 
Assistent : C. BERGER VACHON – AL. RICHARD – R. VIALLET 
Excusés : F. BALANDRAS – R. ANDRE – CJ. DBOUK – S. DOS SANTOS – C. MORCILLO – S. STOICA – L. TOUZET – D. COM-
BIER – J. HERNANDEZ 
Assistent Clubs voisins : CS OZON – SUD LYONNAIS – AS MANISSIEUX – AL MIONS – TERNAY 
 
ORDRE DU JOUR 
• Approbation du compte rendu du CD du 13/01/25 
• Approbation du compte rendu du Bureau du CD du 27/01/25 
• Courriers et invitations 
• Point sur les licences 
• Retour sur repas de Noël du CD du 25/01/25 
• Retour sur rendez-vous Jeunesse et Sports du 20/01/25 
• Point webinaires organisés par la FFF 
• Point sur la réunion inter services du 03/02/25 
• Point sur rendez-vous demandés par des Clubs 
• Homologation des Gymnases pour le Futsal 
• Retour sur soirée des Partenaires du 06/02/25 
• Point sur le sponsoring et mécénat 
• Analyse cartons rouges au 31/12/24 
• Formation 1er secours, SST et installation défibrillateur 
• Point Coupes, Féminines 
• Point Arbitrage 
• Proposition d’apposer le nom de CHERBLANC sur salle du Comité Directeur 
• Questions diverses : 
-     Point sur Foot Ensemble + Finales Coupes de Groupement (Evelyne MONTEIL) 
-     Suite du colloque Sécurité du 11/01/25 
-     Montées / Descentes dernières divisions (Lakhdar TOUATI) 
-     Temps de paroles aux Clubs invités 
 
En ouverture le Président Arsène MEYER remercie le Club du CS OZON pour son accueil. Il excuse les Présidents des 
Clubs voisins invités mais qui n’ont pu être présents, ES ST PRIEST, AS ST PRIEST, FC CORBAS et FC CHAPONNAY. 
Il salue en revanche la présence des Présidents des autres Clubs voisin, SUD LYONNAIS, AS MANISSIEUX, AL MIONS et 
TERNAY. 
 
Approbation du compte rendu du CD du 13/01/25 
PV adopté à l’unanimité. 
 
Approbation du compte rendu du Bureau du CD du 27/01/25 
PV adopté à l’unanimité. 
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Courriers et invitations 
- OLYMPIQUE LYON SUD : soirée des Partenaires le 10/02/25 – Serge GROUDAIN et Lionel TOUZET représenteront le 
District de Lyon et du Rhône de Football 
- LYON LA DUCHERE : nouvelle édition de « l'Université Ouverte de La Duchère » le 12/02/25 - Remerciements 
- Week-end des jeunes bénévoles à CLAIREFONTAINE : point sur les candidatures 
 
Point sur les licences 
Nous comptons à ce jour 61 150 licenciés. Nous avons fini au 30/06/24 à 63 300. 
Nous avions fait une prévision à 62 000 que nous allons atteindre. 
Du fait de l’absence de Jean Michel JAZTRAB, des chiffres et statistiques plus précis seront donnés d’ici quelques se-
maines. 
 
Retour sur repas de Noël du CD du 25/01/25 
Le repas de Noël du CD a eu lieu le 25/01/25 au restaurant le Lyon Rouge à BRIGNAIS. 
Nous avons passé un très bon moment. 
 
Retour sur rendez-vous Jeunesse et Sports du 20/01/25 
Le Président Arsène MEYER avait une réunion le 20/01/25 avec la Direction Départementale de Jeunesse et Sports con-
cernant le dispositif des services civiques. 
Un rappel a été fait sur les missions possibles d’un service civique. 
Une information sera envoyée à tous les Clubs. 
 
Point webinaires organisés par la FFF 
Le Président Arsène MEYER fait un point sur tous les webinaires organisés par la FFF pour les centres de gestion et 
pour les Clubs. 
 
Point sur la réunion inter services du 03/02/25 
Le Président Arsène Meyer a organisé le 03/02/25 une réunion avec plusieurs Commissions du District. 
Un point a été fait sur la procédure pour les matchs en Commission. Il demande aux Commissions des Règlements, de 
Discipline et d’Appel de bien suivre la procédure et de cocher « match en commission » sur Portail Bleu et de mettre 
un commentaire. 
Il fait également un point sur le fonctionnement des Commissions et fait un rappel de l’Article 7.3 des Règlements Gé-
néraux de la Ligue sur les inactivités de Club. 
Enfin, le Président Arsène MEYER souhaite une simplification du PV. Il se chargera de faire le point avec chaque Com-
mission. 
 
Evocation MILLERY VOURLES 
Match US MILLERY VOURLES // LA MULATIERE en U15 D1 Poule B du 07/12/24 
Après analyse le Comité Directeur décide à l’unanimité’ de maintenir la décision juridique car deux joueurs ne figu-
raient pas sur la feuille de match alors qu’ils ont participé à la rencontre. 
Par contre, ayant eu une certaine confusion pendant la vérification des licences, le Comité Directeur, sans pour autant 
changer la décision sur le fonds, accepte l’annulation des amendes liées à ce match en l’occurrence 230 €. 
Afin d’éviter d’autres frais, le Comité Directeur souhaite que le Club de MILLERY VOURLES retire auprès de la Ligue la 
demande d’appel en cours. 
Le Président Arsène MEYER souhaite rappeler à tous les membres du Comité Directeur de ne pas utiliser les logiciels 
internes au District pour les Clubs. 
 
Point sur rendez-vous demandés par des Clubs 
Le Président Arsène MEYER fait un point sur les derniers rendez-vous de Clubs qu’il a eu. 
Projet reçu de SPORTING NORD ISERE : fusion absorption de l’OLYMPIQUE VILLEFONTAINE – Accord à l’unanimité du 
Comité Directeur 
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Point Arbitrage 
- Rappel des problèmes rencontrés suite à des erreurs sur la FMI (score, cartons…) : les Arbitres sont convoqués par le 
Président Arsène MEYER au fur et à mesure. Chaque Arbitre concerné à 1 match de retrait de désignation et 5 points 
en moins au classement des Arbitres. Seul le Président Arsène MEYER décide ou non d’apporter les modifications. Il est 
rappelé aux Clubs de bien vérifier la FMI avant de la signer 
- Point sur prochaines FIA : FIA régionalisée avec 7 candidats du DLR + FIA 100 % Féminines 
- Point sur nombre de licences Arbitres : 581 Arbitres à ce jour dont une centaine formé cette saison 
- Nouveaux Arbitres : 
Gaspard FAYOLLE – GOAL FC 
Yohan ROYER – ST ALBAN DE ROCHE 
Santiago ALVAREZ CONTRERAS – LATINO 
Mimoun ASSAKOUR – DOMTAC 
Rayane BEN MOUSSA – CO ST FONS 
Safouane BRINI – FC LYON 
Tom DLE BOVE – GOAL FC 
Bilel DJEBBI – FC GERLAND 
Lana FERREIRA – FC LA SEVENNE 
Hedy HADDOUCHE – EVEIL DE LYON 
Djamel MAHALLI – FC POINT DU JOUR 
Yasser MEROUANI – EVEIL DE LYON 
Younesse MEROUANI – EVEIL DE LYON 
Chamseddine MOURAOUKIL – UGA DECINES 
Moncef OURHALMI – CO ST FONS 
Chain PEN – VENISSIEUX FC 
Ibrahim RABIA – CO ST FONS 
Camelia TATAH – AS MONTCHAT 
Samba CAMARA – US MEYZIEU 
Rida BELCAID – US LOIRE 
Hasan KIRMIZI – SUD LYONNAIS FOOT 
Hossine SIFAOUI – US MEYZIEU 
Eric DEMEULE – BEAUJOLAIS FOOTBALL 
Liste approuvée à l’unanimité par le Comité Directeur 
- Retour sur les stages d’Arbitres passés et en cours 
- Questionnaire sur les lois du jeu pour tous les Arbitres 
- Demande possibilité de mettre en avant le ou la 600ème Arbitre – Accord à l’unanimité du Comité Directeur 
 
Homologation des Gymnases pour le Futsal 
Patrick PINTI fait un point sur l’homologation des gymnases, 59 gymnases concernés. Beaucoup de gymnases ne sont 
pas en règle, la majorité pour des problèmes de mur d’escalade derrière les cages. 
Les Clubs sont prévenus depuis 2 ans que tous les gymnases vont être visités. 
Cas du gymnase Les Noirettes à VAULX EN VELIN : le Comité Directeur décide à l’unanimité d’accorder un délai d’un 
mois pour trouver une solution et un point sera fait au prochain Comité Directeur le 10/03/25. le Président Arsène 
MEYER se charge du dossier et contactera Madame le Maire. 
 
Retour sur soirée des Partenaires du 06/02/25 
La soirée des Partenaires a eu lieu le 06/02/25 à l’hôtel Mariott, une très belle soirée avec de belles interventions et de 
beaux témoignages. Le Président Arsène MEYER remercie toutes les personnes présentes et plus particulièrement 
toutes les personnes qui ont œuvré à la réussite de cette manifestation, c’est un travail d’équipe. 
Il est acté par le Comité Directeur que cette soirée des Partenaires sera organisée chaque année. 
Il rappelle qu’un don a été fait à l’association de Foot Fauteuil ainsi qu’à deux Clubs. 
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Point sur le sponsoring et mécénat 
A noter un bon taux de renouvellement. 
Challenge Club des 1000 en cours. 
Et également des discussions en cours avec Idéal Pneu pour un partenariat plus important. 
 
Analyse cartons rouges au 31/12/24 
Un point sera fait en début de semaine prochaine sur le décompte des cartons rouges afin de convoquer les Clubs 
ayant eu 4 cartons rouges ou plus à une réunion de sensibilisation organisée par la Commission PSEM le 25/02/25. 
 
Formation 1er secours, SST et installation défibrillateur 
Formation SST les 13 et 14 février au DLR pour les salariés et élus du DLR. 
Le Président Arsène MEYER informe les membres du Comité Directeur qu’un défibrillateur vient d’être installé au Dis-
trict. 
 
Point Coupes, Féminines 
Lakhdar TOUATI fait un point sur les Coupes. 
Les derniers tirages ont eu lieu les 27 et 28/01/25. Les matchs des 16èmes se dérouleront en grande majorité les 22 
et23/02/25. 
Prochain tirage le 17/03/25. 
Un point est fait également sur les Coupes Futsal. 
 
Le Président Arsène MEYER informe les membres du Comité Directeur que lors du tirage de la Coupe du 28/01/25 au 
Crédit Agricole il a été mis en avant la 60 000ème licenciée du DLR. 
 
Proposition d’apposer le nom de CHERBLANC sur salle du Comité Directeur 
Le Président Arsène MEYER propose aux membres du Comité Directeur d’apposer le nom de Charles CHERBLANC sur la 
salle du Comité Directeur au District, le Président d’honneur Charles CHERBLANC étant très attaché à cette salle. 
Accord à l’unanimité du Comité Directeur. 
Une cérémonie sera organisée au printemps. 
 
Questions diverses 
 
Arsène MEYER : 
- Point sur les finances du District au 31/12/24 : il félicite tout le monde pour la bonne gestion des frais et rappelle les 
membres du CD qu’il n’y aura pas d’investissement de prévu sur cet exercice. 
- Accueil du District d’Alsace les 24 et 25/02/25 afin d’échanger sur le fonctionnement de chacun 
- Suite du colloque Sécurité du 11/01/25 : Laurent COSTANZA a centralisé toutes les idées émises par les Clubs en réu-
nion. Une prochaine réunion est prévue le 11/03/25 avec tous les Clubs qui ont participé à celle du 11/01/25. 
 
Evelyne MONTEIL : 
Point sur Foot Ensemble : 
- Remercie toutes les personnes qui ont participé à l’organisation du Championnat de France Futsal Adapté qui a eu 
lieu sur 3 gymnases à VENISSIEUX. La FFSA remercie vivement le District pour l’organisation 
- Journée finale pour les Clubs qui ont participé aux plateaux Foot Adapté le 24/05/25 à MIONS en même temps que la 
Finale de la Coupe Vallée du Rhône U13 
Finales Coupes de Groupement : Finales à 11 le 08/05/25. Il est demandé aux Président de Groupement de passer leur 
commande de ballons et également d’harmoniser les récompenses remises sur les finales de Coupes de Groupement 
 
Lakhdar TOUATI : montées / Descentes dernières divisions 
La Commission des Compétitions appliquera les montées et descentes présentées et validées au CD du mois d’octobre 
ainsi que le vœu voté à la dernière AG du District concernant les montées des U15. 
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Pour conclure, la parole est donnée aux Présidents de Clubs présents. 
Tous remercient le District de l’invitation et trouvent important de pouvoir venir échanger avec les membres du Comi-
té Directeur sur des sujets variés et très instructifs. 
 
Evelyne MONTEIL souhaite remercier Monsieur le Maire de SIMANDRES pour le prêt de la salle, le Club du CS OZON 
pour l’accueil et les Présidents des Clubs voisins pour leur participation. 
 
L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 12 h 15. 
 
Date du prochain CD : le lundi 10 mars 2025 au District. 


